

## SOUVENIRS LYONNAIS

ΕΊ

## DOMINICAINS

## Peintures et tableaux (\*)

Es deux tableaux de l'illustre Frère Jean-André ne constituaient pas seuls le trésor artistique des Frères-Prêcheurs de Lyon. De nombreuses toiles et plusieurs œuvres de maîtres ornaient les salles du couvent et les chapelles de l'église.

Bâtie par les Florentins, l'église Notre-Dame de Confort servait de centre religieux à ces nobles exilés et plus tard à leurs descendants. C'est grâce à leurs largesses qu'elle s'enrichit de tableaux rares, originaux ou copies, de l'école italienne.

La colonie allemande se réunissait aussi chez les Jacobins. De leur côté les Lyonnais, qui fondaient une chapelle pour la sépulture de leur famille, aussi bien que les corporations

<sup>(\*)</sup> Voir la Revue du Lyonnais de juillet 1897.